



**SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN  
INSTITUCIONAL**

Comunicado 77, 2015

**México D.F., a 23 de julio de 2015**

**MAURICIO LOPEZ CONVOCA A TRABAJAR POR LA  
RENOVACION DEL PRI DF**

Los triunfos del Partido Revolucionario Institucional en el Distrito Federal en las pasadas elecciones son resultado de un cambio interno en la forma de hacer política, que significó apostar por abrir puertas y ventanas a los ciudadanos, afirmó el presidente del PRI en la Ciudad de México, Mauricio López Velázquez, durante la instalación de la Primera Asamblea Anual del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político del PRI local.

Frente a los 16 dirigentes delegacionales del ICADEP-DF, el presidente del PRI capitalino afirmó que el resultado en las urnas acabó con un modelo vertical de Ciudad creado en el siglo pasado, por lo que el PRI debe acelerar la renovación del modelo de partido así como la forma de comunicarse con la sociedad, para reconectarse con los ciudadanos.

“La marcha del PRI por la oposición en la Ciudad nos ha dejado experiencias que debemos asimilar. Primero, que los cargos burocráticos no sirven si no hay proyecto; segundo, que frente a una sociedad más crítica y demandante se debe evaluar constantemente el desempeño; tercero, que para participar en política hay que capacitarse, estar preparado; y

cuarto, que debe replantearse el diálogo ciudadano, pues la gente demanda resultados”.

Por ello, López Velázquez instruyó al presidente del ICADEP-DF, a convocar, a la brevedad, un espacio de reflexión para trabajar sobre dos pistas: primero, con los diputados electos, en el enriquecimiento de la futura agenda legislativa; y segundo, con los militantes, la sociedad y la dirigencia, en los cambios que debe concretar el PRI capitalino para reforzar su integración a la nueva realidad política capitalina de pluralidad y construcción de acuerdos. El PRI no puede errar en la lectura del mensaje ciudadano dejado en las urnas, afirmó.

Un primer paso en ese sentido es la realización de los encuentros Círculos Ciudadanos y la Escuela de Cuadros de la Ciudad de México, que presentó el presidente del ICADEP DF, Edgar Mereles Ortiz, quien aseguró que “el PRI da un primer paso en el fortalecimiento de la alianza con la sociedad civil”.

Mereles Ortiz señaló que los partidos tienen la responsabilidad de formar ciudadanía, es decir, facilitar las herramientas para que la gente se involucre en los temas públicos.

Durante los trabajos de esta primera asamblea anual, los participantes reconocieron el trabajo de César Camacho Quiróz al frente del CEN del PRI, pues con los resultados electorales que entregó, y junto con el Partido Verde y Nueva Alianza, se alcanzará la mayoría absoluta en la Cámara de Diputados, lo cual permitirá consolidar las transformaciones impulsadas por el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, en beneficio del País y los mexicanos.

-----000-----